

Das Gymnasium Borbeck hat bereits im Jahr 2011 als einziges Gymnasium in Essen die bewusste Entscheidung getroffen, vom sogenannten Turbo-Abitur zurück in den **neunjährigen gymnasialen Bildungsgang (G9)** zu wechseln.

**G9**

Unseren Schülerinnen und Schülern ermöglichen wir somit bereits seit einigen Jahren ein **entschleunigtes Lernen mit mehr Zeit**, die wir aufgrund der langjährigen Erfahrungen und durch erprobte Unterrichtskonzepte für ein nachhaltiges, gründlicheres Lernen in allen Jahrgangsstufen einsetzen.

Allen neuen Schülerinnen und Schülern am Gymnasium Borbeck ermöglichen wir einen **sanften Übergang von der Grundschule** zu uns. Wir nehmen uns viel Zeit zum Kennenlernen (schon vor den Sommerferien). Die **Klassenlehrerteams** begleiten die ersten Tage und Wochen der Fünftklässler mit einem speziellen **Willkommens-Programm** zum Ankommen und Eingewöhnen am Gymnasium Borbeck.

Die Klassen 5 und 6 haben sogar ein **eigenständiges Schulgebäude**: die Dépendance in der Wüstenhöferstraße – wir sagen kurz **WÜSTE**. Neben einem großen Schulhof, einer Turnhalle und einer gut ausgestatteten **Schülerbücherei** gehört natürlich auch eine **Mensa** für das warme Mittagessen zu diesem Schulstandort. So wird die WÜSTE schnell ein geschätztes Domizil für alle Neuen am Gymnasium Borbeck.

